

# Consulado General de México en Austin responde a la ley antisantuario

---

by Yomara Lopez

Monday, May 8th 2017



*El cónsul general de México en Austin, Carlos González Gutiérrez, dice que la ley SB 4 podría convertir a la comunidad mexicana en un blanco de discriminación racial sin importar el estatus migratorio. (Foto: Telemundo Austin)*

El lunes, a un día de que el gobernador Greg Abbott firmara la ley SB-4, el Cónsul General de México en Austin, Carlos González Gutiérrez expresó preocupación. “Esta ley lo que va a hacer es aumentar los casos de discriminación racial, afectar la confianza de la comunidad inmigrante en la policía y criminalizar más el fenómeno migratorio,” dijo González.



Según el representante de México en Austin, esta ley afectará directamente a la comunidad mexicana en Texas. “Pueden detener inclusive en un lugar universitario sin tener razona alguna a una persona, para solo preguntarle por su estatus migratorio,” agregó.

González recalcó que el consulado continuará trabajando con entidades locales y organizaciones pro inmigrantes para brindar ayuda e información a la comunidad inmigrante del condado Travis. El cónsul dice que estarán vigilando de cerca la implementación de esta ley y tomarán acción si se atenta contra los derechos de un ciudadano mexicano.

El Consulado General de México participará en el taller informativo de la organización Texas No Nos Vamos el domingo, 18 de junio desde las 9:30 a.m. hasta las 12:30 p.m. en la iglesia Our Lady of Guadalupe o Nuestra Señora de Guadalupe en Taylor (111 E. Rio Grande St).